

queremos". Márquez, que además de ser el último alcalde republicano de Cuevas fundó la UGT de su sección, fue apresado al término de la Guerra Civil, tres meses antes de que le fusilaran frente a la tapia del cementerio de Almería. "Con 13 años, mi padre vio como se lo llevaban preso. Ahí le perdió la pista". A sus 83 años, su hijo, Agustín Márquez, ve más

## los restos en 2003

cerca el momento de cumplir su deseo de que los restos de su padre reposen junto a los de su progenitora y los de un hermano que falleció a los 14 años. "Él nunca hablaba de mi abuelo. Le dolía mucho. Pero un día me senté con

lo en los registros de distintas ciudades, hasta dar con el paradero de su abuelo en Almería, donde éste había sido registrado con un apellido erróneo. "Estuvimos entonces en el cementerio sentados sobre unas jardineras. Años después descubrimos que allí debajo estaba la fosa de mi abuelo. Se me pusieron los pelos de punta". Manuela llegó a trasladar su caso

por el Ayuntamiento de un templete sobre la fosa en la que se sospechaba que se encontraba Márquez, el difícil proceso de búsqueda y recuperación de los restos emprendido por la familia podría acabar este mismo año, según apuntó Gallo. Márquez se convertiría así en el primer represaliado en ser exhumado en la provincia de Almería.

El equipo de gobierno y los cargos públicos de IU en Humilladero (Málaga) iniciaron ayer un encierro de 24 horas en apoyo al juez Baltasar Garzón, imputado por investigar los crímenes del franquismo. El alcalde, Félix Doblas, aseguró a Efe que "el delito de Garzón es darle dignidad a las cunetas de España".



ante la CRISIS:  
Cooperativas  
+ Empleos

**CONVOCA**  
Asamblea General Ordinaria 2010

La Asamblea tendrá lugar el día 15 de mayo de 2010 en el salón de actos de la Escuela Andaluza de Economía Social de Osuna (Sevilla) sita en Plaza de la Merced s/n. Este acto dará comienzo a las 10:00 horas en primera convocatoria y a las 10.30 horas en segunda convocatoria, conforme al siguiente orden del día:

**Orden del día:**

1. Salutación a los/as asistentes por el Presidente de la Federación.
2. Elección de tres socios/as para la aprobación del Acta de Asamblea General Ordinaria.
3. Lectura y aprobación, si procede, del Informe de Gestión de 2009.
4. Informe de interventores/as y Auditoría Externa.
5. Lectura y aprobación, si procede, de las Cuentas Anuales 2009, Memoria, Balance de Situación y Cuenta de Pérdidas y Ganancias.
6. Estudio y aprobación si procede, del Plan de Gestión y Presupuestos para 2010.
7. Venta del antiguo local de la sede de Málaga. Acuerdos a adoptar.
8. Nombramiento de auditores. Acuerdos a adoptar.
9. Varios con o sin adopción de acuerdos.
10. Reconocimiento cooperativo.
11. Preguntas y sugerencias.

más información en:  
[www.faecta.coop/asamblea2010](http://www.faecta.coop/asamblea2010)

Organización miembro de:  


Colabora:  


## Córdoba agiliza la construcción de un macropolígono industrial

M. J. ALBERT, Córdoba

Después de tres años en punto muerto, el gran centro industrial planeado para la logística y distribución de mercancías (con participación de El Corte Inglés) comienza a ver la luz en Córdoba. El consejo rector de la Gerencia Municipal de Urbanismo (GMU) del Ayuntamiento espera que las obras comiencen este mismo año y sometió ayer a información pública el plan parcial de El Álamo en lo que compete a sus conexiones generales (agua, luz y alcantarillado). Se tratará de un macropolígono industrial de 1,4 millones de metros cuadrados promovido por la empresa gallega Vialmar.

El Corte Inglés compró 100.000 metros cuadrados de ese complejo en 2005 para instalar allí su centro logístico del sur de España, Portugal y norte de África. La adquisición se hizo a un precio preferente, teniendo en cuenta que la empresa será

un reclamo para otras firmas. El Ayuntamiento considera esta infraestructura una pieza básica para el futuro de la ciudad, pues aprovecha y afianza la situación estratégica de Córdoba (la capital más septentrional de Andalucía) como eje imprescindible de las comunicaciones entre el norte y el sur de España. El presidente de la GMU, Francisco Tejada, dijo que la empresa promotora Vialmar "ya está redactando el proyecto tanto de urbanización como de reparcelación".

El plan parcial El Álamo estuvo paralizado por la mala situación económica y por problemas en la definición y concreción de las conexiones generales de abastecimiento. La empresa trabaja en trazados de conducciones que pueden ser de varios kilómetros hasta la subestación más cercana o hasta el colector de aguas residuales.

Asimismo, otro gran —y polémico— proyecto urbanístico de la ciudad también avanza. Se tra-

ta de la construcción, por parte de la Junta, de la Torre de Poniente, un importante edificio de 16 plantas y 56 metros de altura que albergará cinco delegaciones y en el que trabajarán casi 1.600 funcionarios. Tras el fuerte rechazo que encontró, hace unos años, la construcción de una torre junto al casco antiguo proyectada por la empresa Prasa (cuyo proyecto, de similar altura, finalmente menguó hasta las siete plantas), no era de extrañar que el plan de la Junta encontrase opositores.

Las alegaciones en contra se han basado en que el edificio superará los 22,5 metros fijados para las zonas de uso residencial en el Plan General de Ordenación Urbana. El Ayuntamiento ha rechazado sus alegaciones basándose en que el rascacielos formará parte de una zona de equipamientos públicos comunitarios, que no se ven afectadas por la limitación en altura de las áreas residenciales.